

México condecorará a personal de salud que enfrenta la Covid-19



México, 11 ago (RHC) México condecorará con la Orden Miguel Hidalgo al personal de salud que atiende directamente la pandemia de la Covid-19, anunció el director del Instituto de Seguridad Social (IMSS), Zoé Robredo.

En la conferencia de prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador en el Palacio Nacional, el funcionario informó que está creado el jurado con todos los titulares de las dependencias públicas del sector salud, y que para el premio se designaron 250 millones de pesos (más de 11 millones 300 mil dólares).

Se otorgarán las menciones en sus cuatro grados: el más alto Collar a 58 personas dotado con 100 mil pesos (cuatro mil 550 dólares), Cruz a 500 trabajadores y 50 mil pesos (dos mil 275 dólares), Banda, con 25 mil pesos (mil 135 dólares), y Placa, una mención honorífica de siete mil 500 pesos (340 dólares) para equipos Covid-19.

A partir de este mismo martes, explicó Robredo, se hace pública la convocatoria en una página de internet para que el personal de salud ingrese su postulación que es abierta, y de allí se alimentará el jurado para sus deliberaciones.

Se trata de la condecoración de máxima distinción que otorga el Estado Mexicano para premiar méritos eminentes o muy distinguidos, una conducta o trayectoria vital y ejemplar, o relevantes servicios prestados a la Patria, expresó el funcionario.

Zoé Robledo explicó que un equipo Covid-19 está compuesto por un médico especialista líder, tres de apoyo que pueden ser generales o de otras especialidades, médicos familiares, personal de enfermería, enfermeras especialistas, generales y auxiliares.

Señaló que esta distinción, propuesta por el presidente de la República y el Gabinete de Salud, se basa en la Ley de Premios, Estímulos y Recompensas Civiles, y busca dar un amplio reconocimiento al personal de salud que atiende esta emergencia sanitaria. El dinero proviene del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231240-mexico-condecorara-a-personal-de-salud-que-enfrenta-la-covid-19>



Radio Habana Cuba